

Hace 600 millones de años – El super-eón precámbrico
Hace 540 millones de años – El super-eón precámbrico
Hace 250 millones de años – La era paleozoica
Hace 65 millones de años – La era mesozoica
El presente – La era cenozoica

Una animación del movimiento de las placas geológicas: el área que se convirtió en la actual América del Norte se ha movido por todo el mundo en los últimos 600 millones de años.
Fuente: el Servicio Geológico de los Estados Unidos. Creada por los Servicios de aprendizaje de NET